

Prä.: 13. Dez. 1961 No. 24110

A n f r a g e

der Abg. Hermann GRUBER, Dr. Weiß und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Regelung der Kärntner Grenzlandgrundstückfrage.

Denjenigen Kärntner Grundbesitzern, deren Grundstücke nach dem Ersten Weltkrieg teilweise auf italienisches Gebiet gefallen sind, wurde nach dem Zweiten Weltkrieg die Verfügungsgewalt über diese Grundstücke bzw. deren Nutzungsmöglichkeit entzogen.

Da diese Grundbesitzer bis jetzt noch keinerlei Entschädigung erhalten haben, richten die unterzeichneten Abgeordneten daher an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten die

A n f r a g e :

Ist der Herr Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten bereit, dem Hohen Hause mitteilen zu wollen, in welchem Stadium sich die diesbezüglichen Verhandlungen mit Italien derzeit befinden.

✓